

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 24. Oktober 2014

Infostand zur Biotonne gut frequentiert!

Am vergangenen Donnerstag konnten sich Bürgerinnen und Bürger im Rahmen des Mühlheimer Wochenmarktes über die Einführung der Biotonne zum 1. Januar 2015 informieren. Für Fragen und Auskünfte standen die Erste Stadträtin Gudrun Monat, der zuständige Sachgebietsleiter Thomas Gärtner sowie Frau Monika Dorn von der Frankfurter Entsorgungs- und Service GmbH zur Verfügung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de